

## Disponen de \$3 mil millones para innovación en Ñuble



Son \$3 mil millones los recursos dispuestos, mediante la Ley de Royalty Minero, para el Fondo Regional para la Productividad y el Desarrollo (FRPD) durante 2024, a través de los cuales el Gobierno Regional financiará iniciativas del ámbito de la investigación, innovación, difusión y transferencia tecnológica y emprendimiento.

El periodo de postulación para las instituciones interesadas comenzó el 27 de junio y se extenderá durante todo julio, a través de la página web [www.goredenuble.cl](http://www.goredenuble.cl), donde además existirá un periodo de consultas.

Al respecto, el gobernador Óscar Crisóstomo, explicó que "estos fondos eran conocidos como los FIC, Fondos de Innovación para la Competitividad, y este año se llaman de Productividad y de Desarrollo".

En convocatorias anteriores, relató la autoridad, "estas iniciativas han llevado a que mejoremos, por ejemplo, los distintos fertilizantes para el sistema agrario, la productividad en el ámbito forestal; también tener una experiencia exitosa en términos de reducción de consumo de agua del mundo agrícola, hoy estamos con unos proyectos muy interesantes de riego tecnificado especializado, otros en el área del arroz y, junto con eso, también ha permitido hacer investigación en materia de salud y educación.

Para financiar proyectos a través de estos fondos, se fijaron como sectores prioritarios la atracción de inversiones para el desarrollo regional; desarrollo empresarial, fomento productivo e inversión productiva; turismo y/o medioambiente y energía y/o conectividad digital.